

長坂

文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校
学校だより 第13号
(令和4年10月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

感染防止対策の再確認をお願いします ～ 新型コロナウイルス感染症対策の徹底を！ ～

先週、本校の生徒及び教職員の感染が確認され、皆様にはご心配をおかけしましたが、現在、感染状況は落ち着いてきているようです。中学校では、これまで同様、感染防止対策の徹底と生徒の学びの保障に努め、教育活動を慎重に進めてまいります。保護者の皆様には、ご家庭や学校外での子ども達の感染防止にご留意いただき、これまで同様、基本的な感染防止対策の徹底、特に、登校前の検温と体調確認をお願いします。
(※詳細については、先週配布した文書や「保健だより(10月号)」等でご確認ください。)

3年ぶりに、秋の生月島を満喫しました ～ 令和4年度 ひらどツーデーウォーク ～

10月8日(土)、ひらどツーデーウォーク(生月コース)が、3年ぶりに開催されました。今年度までは、コロナ禍のため、生徒への積極的な参加奨励はできませんでしたが、全校で47名の生徒が参加してくれました。

当日は、青空のもと、秋の生月島を満喫していたようでした。
来年度こそ、全校あげて参加できることを願っています。



生徒会活動 頑張っています！ ～ 全校レクリエーション・全校ボランティア活動 ～

10月12日(水)、全校ボランティア活動が行われました。これは、例年、「生月町内の清掃を通じて、地域の美化とともに地域への理解や生徒間の親睦を深める」ことを目的に実施されていますが、今回も、昨年度同様「SDGs(持続可能な開発目標)」のうちの『海・陸の豊かさを守ろう』の具体的な活動としても計画されました。当日は、生月小校区と山田小校区の2地区に分かれて、班ごとに道路沿いのゴミや空き缶などを回収しました。1時間半ほどの活動でしたが、生徒は一生懸命、「ふるさと生月」や「私たちの地球」のために清掃作業に取り組んでいました。生徒の皆さん、お疲れ様でした！

この日の午前中には、生徒会主催のレクリエーションが行われ、全校生徒で親睦を深めました。また、今回は、生徒会の企画・運営で、昼食のお弁当の時に「おやつ」を持参して、運動場の周辺で、みんなで楽しく会食しました。今回の取組を通じて『自分たちでルールを決めて、自分たちで守る』という姿勢がみられ、とてもうれしく思いました。次回の生徒会主催のレクリエーションが、今から楽しみです。



「文化の秋」到来！ ～ 令和4年度「生月文化の日」の開催について ～

来る11月4日(金)、「総合的な学習の時間の発表会」と「校内合唱コンクール」を併せ、『生月文化の日』として開催いたします。現在、子ども達は、各学年の発表の準備に意欲的に取り組んでおり、また、音楽室からはきれいな合唱の歌声が響いています。当日の発表がたいへん楽しみです。

【日時】 令和4年11月4日(金)

【場所】 生月中学校 体育館

☆開会式 9:00～9:15

☆イングリッシュ・スピーチ 9:15～9:25

☆総合学習の発表 9:30～12:00

☆校内合唱コンクール 13:35～14:20

☆閉会式 14:25～14:45